



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario  mx

30/03/2023

LEGISLATIVO



## Le entra Secretaría de Salud a debatir sobre vapeadores

Éctor Jaime, integrante de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, cuestionó que pese a la importancia de la regulación de los vapeadores, en línea con las políticas públicas, la Secretaría de Salud no ha participado en los debates del tema de los últimos cuatro años y medio, pues sólo ha manifestado su postura a través de decretos presidenciales.

<https://diario.mx/nacional/le-entra-secretaria-de-salud-a-debatir-sobre-vapeadores-20230329-2039760.html>